
MIMA RC WEEKLY REPORT                   2024 年 4月 9日  VOL．            

     

国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 16 0 11 1 17 63％ 

 

２０２３－２０２４年度 第３７回 例会プログラム 

開会点鍾１９時／四つのテスト/我らの生業  

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

 

今日は全国的に天気が悪く風が強い一日でした。4月になり一番上の孫が中学校の入学式を迎え記念撮影

をしてきました。 

春ということで行事が増えたりしますが私の町内会長としての立場も 3月 31日で終わり、やれやれという

気持ちでしたが今度は農業委員会に誘われてしまいました。断ったのですが年 2回しか会はないからと言わ

れ押し付けられてしまいました。農業委員会も高齢者ばかりで私自身も 65歳ですがそれよりも大きく年上の

人たちで構成されています。今まで大先輩の人ばかりで頑張られていたので私も逃げるわけにはいかないと

腹を決めて頑張ります。 

私事ですが一か月半ほど会長職を預かりながら勝手ですが例会をお休みさせてください。事情ができ申し

訳ございませんがご了承ください。 

幹事報告 

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

・「台湾東部地震 日本各地区の支援金取り集め及び海外送金について」がガバナー事務局より来ています 



・「2024‐2025年度短期交換受入学生のホストファミリー選定のお願い」が来ています。 

・米山記念館より「米山梅吉館報 春号」が来ております。 

・先週の理事会にて「少年少女キャンプ」の参加者に 10,000円の補助を出すことが決まりました。 

委員会報告 

廣川親睦担当委員 

「来週の例会は創立記念祝賀会になります。登録料は 5,000円で会場は森友の下の部屋になります。アルコ

ールが出ますのでご注意ください。」 

卓話 

松浦会員 

 

実はあまり卓話が当たっていなくて 3回目ぐらいじゃないかと思います。最初の卓話は私が高知で生ま

れ、元旦那が豆腐を買いに行ってそのままどこかに行ってしまったということをお話ししたと思います。

先々週娘が私の悪口のような私自身について話をしたので私の話は今回いいかと思い会社についてお話させ

ていただきたいと思います。 

2年前から会社から無駄をなくそうと心がけるようにしました。第一に紙をなくそうとしました。FAXを止

め、タイムカードを無くそうとしました。出勤、退勤、途中退勤などをスマホで管理するようにしました。

スマホで出退勤を記録し、パソコンのソフトで給与を計算できるようにしました。有給休暇は二日前までの

申請は基本的に認め当日申請は認めないとしていますが体調のこともあるので最終は私の判断で決めていま

す。タイムカードを無くすにあたりそれを勧めるために 5名のリーダーを管理職につけ、頑張らせるために

管理職手当も付けました。スマホではなくガラケーの人もいるなど出退勤の管理がうまくいかない状態が続

きました。しかしここ最近はスムーズに管理ができるようになりました。 

電話も代金がかかるため止めメールでのやり取りのみにしました。ミズノや銀座ヨシノヤなどの担当を決

め、その担当が直接 LINEグループなどを作ってスムーズに連絡を取るようになりました。責任感が出てやる

気がでるようになりました。 

5人だけ給料を上げるのではなく他の人もミシンの工程が一つできるようになれば給料を上げ、その都度

給料を上げ目的意識をはっきりさせるようにしました。その結果出勤率が 80％から 95％まで伸びました。先

月は 98％まで伸びました。それぞれに責任を持たし、それに応じて報酬が上がっていくということで全員が

時間の使い方を工夫してくれるようになりました。やればやるほど報酬が上がるということで顔つきも良く

なってきたように思います。 



次は無理をさせないということにという努力するようにしています。無理をすると失敗して不良品を出し

てしまいます。体調も崩したり納期も遅れたりします。ずつとミシンを使い続けるのは難しく、他の人と協

力をしなければならないのですが、その時に言葉を一言かけて直接渡してお願いするようにしています。イ

ライラすることも納得のいかないこともありますがそれを飲み込んで明るい言葉を掛け合うことは大事で

す。今日も長浦会員にミシンについて教えていただき明日から実践していきたいと思います。みんなで助け

合うことは大切だと思います。 

スマイルボックスの発表 

矢野会員「妻が茶道教室をミライズにて行っています。皆様よろしければ参加お願いいたします。」 

次回例会 

 4月 16日 １９時～ 「創立記念祝賀会」 

場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


